



BOMBEROS DE PURRANQUE JUNTO A LAS AUTORIDADES REGIONALES.

Bomberos de la Cuarta Compañía de Purranque reciben convenio para la reposición de su cuartel

APORTE. *Se destinarán 1.372 millones de pesos para la remodelación.*

La renovación del cuartel de la Cuarta Compañía de Bomberos de Purranque se concretará tras la firma del convenio mandato que permitirá modernizar unas instalaciones que han superado con creces su vida útil. El acuerdo fue suscrito en terreno con la participación de autoridades regionales y comunales, quienes se trasladaron hasta el lugar para dar inicio formal al proyecto.

“Son \$1.372 millones que estarán disponibles para la remodelación de este cuartel. Es una iniciativa que impulsaron con mucha fuerza tanto la superintendente como la alcaldesa. Este es un proyecto antiguo, de muchos años, pero ahora lo promovieron y priorizaron, ya que no estaba contemplado en la asignación presupuestaria. Por eso le asignamos recursos complementarios para licitar este año y ojalá inaugurar a fines del próximo año o, a más tardar, durante el

primer trimestre de 2027”, indicó el gobernador regional, Alejandro Santana.

El core Bernardo Barría, oriundo de Purranque, señaló que “era un sueño anhelado por la Cuarta Compañía, ya que han estado bastante tiempo en unas instalaciones que por el paso del tiempo se han ido deteriorando. Ahora tendrán mejores condiciones y estarán dentro de los estándares de la Junta Nacional de Bomberos para ofrecer un servicio integral de seguridad civil”.

El nuevo cuartel contará con una infraestructura de 465 metros cuadrados distribuidos en dos pisos. El edificio combinará estructura de hormigón en las áreas habitables y estructura metálica en la sala de máquinas y cubierta. Contará con sala múltiple, oficinas, sala de reuniones, baños, sala de comunicaciones, áreas técnicas y habitacionales, incluyendo departamentos para cuarteleros y guardias.

CS